

Polres Purwakarta Ikut Semarakan HUT Satpam Ke-44

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Dec 31, 2024 - 10:53



PURWAKARTA - Satuan Pembinaan Masyarakat (Sat Binmas) Polres Purwakarta Polda Jabar mengikuti semarak HUT Satpam ke-44 Tahun 2024. Yakni dengan mengikuti donor darah yang digelar di Kantor PMI Kabupaten Purwakarta dan tabur bunga di Makam Pahlawan Sirna Raga, pada Senin, 30 Desember 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasat Binmas, AKP Toto

Herman Permana mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk dukungan Polres Purwakarta untuk para Satpam di Kabupaten Purwakarta. Dimana Polri hadir untuk bersama-sama menciptakan kondusifitas wilayah

"Kehadiran kami sebagai bentuk upaya Polri dalam menjaga kondusifitas wilayah. Selain itu juga untuk memastikan kegiatan masyarakat berjalan lancar dan kondusif. Ini juga bagian dari pada wujud nyata kepedulian Polri kepada mereka yang membutuhkan donor darah. Ini juga dalam upaya Polri untuk lebih dekat dengan masyarakat. Sehingga Polri kedepan semakin dicintai masyarakat," kata Toto.

Ia menyebut, Ulang tahun satpam tahun ini juga diadakan ziarah tabur bunga dan donor salah serta secara kebetulan memang tanggal 30 Desember 2024 hari ini merupakan HUT Satpam, kegiatan ini juga di ikuti dari unsur Binmas Polres Purwakarta.

Dijelaskannya Satuan Pengamanan ini sangat membantu pihak kepolisian selama ini dalam menjaga Kamtibmas di Instansi dan juga lingkungan masyarakat.

"Peran Satpam sangat membantu sekali terutama menghadapi tahun baru 2024. Satpam ini merupakan binaan langsung Direktorat Pembinaan Ketertiban Masyarakat Polri. Kegiatan juga di Inisiasi oleh teman-teman Satpam. Bagaimanapun security bagi kami itu termasuk diunggulkan tugas kepolisian diberbagai bidang dan termasuk keberhasilannya," ucapnya.

Toto menambahkan Satpam juga harus menjunjung tinggi kode etik profesi dan prinsip penuntun tugas. Fungsi kepolisian terbatas yang diberikan adalah sebuah kehormatan yang harus dijaga karena kehadiran satpam merupakan representasi kehadiran Polri di lapangan.

"Selamat Ulang Tahun ke-44 kepada seluruh personel Satpam dimanapun berada. Semoga semakin profesional dalam mengemban fungsi kepolisian terbatas dan semakin optimal dalam pemeliharaan kamtibmas secara swakarsa," ucap Toto.